

Acuerdo Codelco-SQM

Señor Director:

El acuerdo suscrito entre Codelco y SQM para desarrollar conjuntamente el litio en el Salar de Atacama ha sido blanco de críticas que, más que aportar, confunden. Algunas provienen de personeros cercanos al grupo Errázuriz, conglomerado empresarial con pertenencias mineras en Atacama y Maricunga, que financió el informe de la consultora Quiroz & Asociados, publicado el domingo 25 de mayo en este mismo medio. ¿A quién sirve realmente esta ofensiva? ¿A Chile o a ciertos intereses privados que ven en el éxito de Codelco una amenaza a sus negocios?

Como presidente de la Federación de Trabajadores del Cobre y trabajador de Codelco desde hace casi cinco décadas, puedo afirmar que esta empresa representa lo mejor del país: compromiso, valor estratégico y aporte al desarrollo nacional. Codelco tiene una trayectoria de cumplimiento, liderazgo y excelencia reconocida a nivel internacional.

El acuerdo con SQM es una decisión estratégica que abre a Codelco las puertas del litio, uno de los minerales fundamentales para enfrentar la transición energética global. Con este paso, Codelco no solo refuerza su posición como empresa estatal de clase mundial, sino que proyecta el nombre de Chile, y de sus trabajadores(as), al futuro de la minería. Lo hace, además, a través de alianzas, como se hace en todo el mundo moderno, con socios que permiten compartir riesgos, acelerar proyectos y maximizar beneficios para el Estado, para mejorar la calidad de vida de millones de chilenos.

La minería, y particularmente el litio, requieren responsabilidad, visión de largo plazo y rigor técnico. No se trata de repetir eslóganes ni de promover teorías conspirativas para desacreditar una operación que ha sido explicada públicamente y que refuerza el control del Estado sobre uno de los yacimien-

tos más valiosos del planeta.

La FTC estará donde siempre ha estado: defendiendo Codelco y el rol del Estado, no solo por lo que ha hecho, sino por lo que representa y puede lograr en este nuevo ciclo de transformación minera y energética.

HÉCTOR ROCO AGUILAR

Presidente

Federación de Trabajadores del Cobre (FTC)